

Por fin llega ayuda humanitaria a devastada ciudad siria de Aleppo



Damasco, 12 ago (RHC) Un convoy de 40 camiones con más de mil toneladas de asistencia humanitaria llegó a la ciudad de Aleppo, 350 kilómetros al norte de Damasco, aún cuando persisten enfrentamientos en el sur y oeste de la localidad.

Según las autoridades, los suministros de alimentos, combustible y asistencia médica continuarán y las existencias están previstas hasta para dos meses, luego del mantenimiento de corredores de acceso y una tregua diaria decretada desde el martes entre las 10 y 13 horas locales, reporta Prensa Latina.

En ese sentido, tanto el Gobierno sirio como el ruso expresaron a Naciones Unidas la disposición de cooperar con la utilización de la llamada carretera del Castillo como principal vía de acceso a las zonas de conflicto.

Mientras, fuentes militares indicaron que los enfrentamientos continuaban en las zonas del sur y oeste, principalmente en los alrededores de las academias y el proyecto residencial 1070.

También se combate en las áreas de Wasut al Yablis, la colina de Al Sanubrat, la fábrica de cemento de la ciudad, Ramusah y en Al Assal y Jan Tuman, sobre las cuales accionan la aviación siria y rusa, añadieron.

Desde hace más de una semana más de cinco mil efectivos de los grupos terroristas integrados a un llamado Ejército de la Conquista, reforzados con blindados y artillería llegados desde la vecina Idleb y zonas fronterizas con Turquía, lanzan continuos ataques contra las zonas ocupadas por el Ejército sirio y milicias aliadas.

De acuerdo con estimados, en los frentes de combate mencionados intervienen más de 15 mil efectivos de los dos bandos, con el empleo de una cifra superior al centenar de vehículos artillados, tanques y artillería de mediano y largo alcance, además de la Fuerza aérea siria y rusa.

Los datos compilados hasta la fecha confirman la muerte en combate de más de mil elementos terroristas, entre ellos cinco cabecillas, unos 30 integrantes del Ejército sirio y al menos una decena de miembros del movimiento de resistencia palestino Hizbolá, entre otros.

En la región de Alepo y en un área calculada superior a los 200 kilómetros cuadrados radican unos 300 mil pobladores en las zonas ocupadas por los grupos terroristas y más de un millón en las que se mantienen el Ejército sirio y sus aliados.

La dramática cifra de víctimas civiles, según fuentes oficiales, pasan de 300 muertos y centenares de heridos en más de un mes, a los cuales se agregan 170 desde el lunes último, sobre todo por bombardeos con morteros desde barrios ocupados por los irregulares armados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/102574-por-fin-llega-ayuda-humanitaria-a-devastada-ciudad-siria-de-alepo>



Radio Habana Cuba